

## Hobbygärtner legen los



Von **BZ-Redaktion**  
Mi, 02. August 2017  
**Bad Säckingen**

**Bürgerverein kümmert sich bei Grünpflegeaktion um Dorfmitte.**



Fleißige Helfer: Die Mitglieder des Vereins Daheim in Harpolingen waren im Einsatz. Foto: Verein

BAD SÄCKINGEN-HARPOLINGEN (BZ). Unkraut, abgeblühte Rosen, zugewachsene Sitzbänke, wuchernde Grasflächen: nach knapp drei Stunden war der Anhänger der Stadtgärtnerei gut gefüllt mit Grünabfall, als "Grünmanagerin" Christina Büche vom Bürgerverein Daheim in Harpolingen ihn wieder zurück nach Bad Säckingen brachte. Wie der Verein berichtet, hat sie die erste Grünpflegeaktion des Vereins perfekt organisiert und mit elf Helfern am Samstag, 29. Juli, die arbeitsintensiven Kleinflächen in Harpolingens Dorfmitte in Angriff genommen. Die Zusammenarbeit mit der Stadtgärtnerei funktioniert gut: die gesparten Arbeitsstunden können die Stadtgärtner nutzen, um im Gegenzug mit ihren großen Maschinen den Sport- und den Spielplatz häufiger zu mähen – damit will der Verein ein Dauerproblem der vergangenen Jahre lösen (die BZ berichtete).

Bei mildem Wetter, angeregter Unterhaltung und kühlen Getränken ging die Arbeit flott von der Hand. Die Helfer stärkten sich anschließend auf dem Dorfplatz mit Köstlichkeiten, die Vorstandsmitglied Ulla Fischer vorbereitet hatte.

Ressort: [Bad Säckingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 02. August 2017:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

---

## Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).

---